Lula signale que construire un monde plus juste et plus humain est difficile mais important

Queridos companheiros reunidos no 1º Fórum Mundial do Pensamento Crítico,

A reflexão, o pensamentos crítico, o sonhar, propor e construir um mundo melhor, mais justo e mais humano sempre será importante e nunca será fácil.

Fico extremamente feliz que em um momento onde parte da América Latina e do mundo vive a ascensão do atraso – das mentiras, agora chamadas de Fake News, da violência política, da perseguição judicial – surge um grande encontro como esse para lembrar novamente que outro mundo é possível e necessário.

Parabéns Pablo e todos da Clacso por essa grande iniciativa.

Obrigado pela solidariedade de vocês. Lamento não poder me encontrar com vocês fisicamente . Mas estamos hoje, e sempre, juntos.

Luiz Inágio Lula da Silva

Forte abi

Brasilia, 22 novembre (RHC)- L'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva, Lula, a affirmé qu'un monde meilleur est possible et nécessaire. Il a ajouté que rêver d'une société plus juste et plus humaine, la proposer et la bâtir sera toujours important mais jamais facile.

Dans une lettre envoyée à la 8e Conférence du Conseil Latino-américain des Sciences Sociales, qui se tient en Argentine, Lula a fait l'éloge de la tenue de ce type de conférence. Il a affirmé qu'il est heureux de l'existence d'une rencontre de ce type au moment où une partie de l'Amérique Latine et du monde vit la montée du retard, des mensonges, de la violence politique et de la persécution judiciaire.

L'ex-président brésilien, qui est en prison depuis sept mois pour les délits présumés de corruption passive et de blanchiment d'argent, exprime dans la lettre sa gratitude pour les nombreux témoignages de solidarité qu'il a reçus et il déplore le fait de ne pas pouvoir assister physiquement à la rencontre à laquelle plus de 50 mille délégués d'une cinquantaine de pays débattent de la nouvelle géopolitique mondiale, de la paix et des principaux défis que doivent relever les mouvements populaires.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/177211-lula-signale-que-construire-un-monde-plus-juste-et-plus-humain-est-difficile-mais-important}$



Radio Habana Cuba